



		<h1>Rue Pierre-Garbet</h1>		<i>Dernière mise à jour: 14/12/2013</i>
Quartier: Saint-Lucien Pour trouver cette voie: D 6 / E 6 Voir le plan	Date de dénomination: 21/06/1962			
Débutant: chemin de Basset Finissant: rue de l'Abbaye				
Noms anciens: Première dénomination		<i>Cliché 16/10/2013</i>		

La rue Pierre Garbet s'étend de part et d'autre de l'Avenue de l'Europe à la Soie Vauban (fin des années 1950). Depuis le chemin de Basset et les tennis, elle offre une vue surprenante : des immeubles modernes de chaque côté, dont une barre de 9 étages et 200 m de long, qui semblent encadrer la perspective en hauteur de l'église de Notre Dame du Thil.



Le Lieutenant-colonel de pompiers Pierre Garbet reste une grande figure beauvaisienne (1888/1957). Fils de négociants et petit-fils d'un maire de Beauvais, engagé volontaire à 19 ans, blessé à trois reprises (trépané) lors de la guerre de 1914/1918, il reçoit la légion d'honneur en 1917. C'est un homme sorti du rang que l'on retrouve promu chef d'escadron (commandant) en 1934 dans la réserve.

Mais son engagement essentiel est dans le corps des pompiers où il s'illustre avec autant de courage qu'en tant que soldat durant la guerre. Gravissant tous les échelons, il prend le commandement du centre de secours de Beauvais avec le grade de capitaine en 1931. Il conservera ce poste jusqu'à sa mort en 1957. Il a alors atteint le grade de lieutenant-colonel de pompiers. Ses actes de courage et son dévouement lui valurent d'être président d'honneur des Anciens Combattants.

[L'ouvrage « Rues de Beauvais » Tome 1^{er} propose une étude détaillée de cette rue.](#)